
Aveiro  y  Romero  explicaron
cómo acceder a la ampliación
de  los  créditos
para jubilados y pensionados
3 noviembre, 2023

“Estos  créditos  te  permiten  activar  la  economía  y
generar nuevos empleos”, explicó el actual intendente
de Tunuyán.
En  la  jornada  de  ayer,  el  Intendente  de  Tunuyán,  Martín
Aveiro, junto con el Jefe Regional de Anses, Enrique Romero,
brindaron una conferencia de prensa, donde explicaron cómo se
puede acceder a la ampliación de los créditos ya otorgados.

“Con esta ampliación, aquellas personas con discapacidad ahora
pasan a tener un tope de $250 mil, Jubilados y pensionados

https://www.elcucodigital.com/aveiro-y-romero-explicaron-como-acceder-a-la-ampliacion-de-los-creditos-para-jubilados-y-pensionados/
https://www.elcucodigital.com/aveiro-y-romero-explicaron-como-acceder-a-la-ampliacion-de-los-creditos-para-jubilados-y-pensionados/
https://www.elcucodigital.com/aveiro-y-romero-explicaron-como-acceder-a-la-ampliacion-de-los-creditos-para-jubilados-y-pensionados/
https://www.elcucodigital.com/aveiro-y-romero-explicaron-como-acceder-a-la-ampliacion-de-los-creditos-para-jubilados-y-pensionados/


tendrán un tope de hasta $600 mil y para aquellos trabajadores
que estén registrados, puede solicitar hasta un millón de
pesos”, explicó el Jefe Regional de Anses, Enrique Romero.

Además, agregó: “Aquellas personas que ya pidieron un crédito
y ahora quieren la extensión, el trámite directamente se hace
por la página web de ANSES, las personas que lo soliciten por
primera vez, deben venir a las oficinas”.

“Creo que esta es la mejor forma de inyectar dinero en nuestra
economía, para que cada familia pueda seguir adelante con su
vida de la mejor manera posible en este tiempo tan complicado
que vive nuestro país”, cerró Romero.

Por su parte, Martín Aveiro, “Esto es algo que va a favorecer
a muchas familias, los créditos son muy accesibles y se deben
aprovechar, de esta manera vamos a generar un flujo de mucho
dinero para la economía de la región”.

“Con esto se va a generar trabajo para todos los ámbitos y eso
va a permitir que nuestra gente pueda estar cada día un poco
mejor y poder salir de este presente que se está viviendo, que
no es el mejor y todos lo sabemos”, finalizó Aveiro.


